

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Toux de chenil

FERMETURE TEMPORAIRE DU PARC À CHIENS DE JONQUIÈRE

Saguenay, le 17 octobre 2019 – La Ville de Saguenay, en collaboration avec la SPCA Saguenay, désire informer les utilisateurs du **parc à chiens de l'arrondissement de Jonquièrre** que celui-ci sera **fermé, du 17 octobre au 7 novembre inclusivement**, par **mesure préventive** afin d'éviter une potentielle propagation de la **toux de chenil**.

Cette décision a été prise à la suite de quelques cas qui ont été rapportés concernant des chiens porteurs de la toux de chenil qui se sont présentés dernièrement au parc canin de Jonquièrre.

Nous demandons donc la collaboration des utilisateurs de ce parc à chiens afin de ne pas se présenter à celui de Chicoutimi, pendant cette période de trois semaines, étant donné la période d'incubation du virus qui ne présente aucun symptôme apparent chez le chien.

Merci de votre collaboration!

- 30 -

Source : Marie-Pier Rondeau
Service des communications et
des relations avec les citoyens
Ville de Saguenay
418 698-3350

Information : SPCA Saguenay
418 695-5055